

COMEN REPUBLICA DE CHILE PRESIDENCIA



CIO INFORMATIVO, EMBAJADA DE LOS ESTADOS UNIDOS DE AMERICA, A

NR.	9217464
A:	0 3 ABR 92
P.A.A. C.B.E. M T.O.	R.C A. F.W.M. P.V.S DECLEDECLED J.R.A.
M.Z.C.	CONTROL OF THE CONTRO

ESTADOS UNIDOS DEBL . ASUNTOS SOBRE DERECHOS HUMANOS

Por el Embajador J. Kenneth Blackwell Representante de Estados Unidos en la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas

comentado periodistas' columnistas han У Algunos durante este año electoral que frecuentemente atención en los asuntos concentran su norteamericanos internos. Se dice que los norteamericanos, preocupados cada vez más por los intereses nacionales, están cansados de los el extranjero, especialmente de con compromisos implican un costo considerable y poco agradecidos.

Sin embargo, hay un compromiso del cual considero deben sentirse orgullosos todos los norteamericanos, un compromiso que literalmente cada día salva vidas y logra que el mundo sea Me refiero al compromiso de un lugar mejor donde vivir. Estados Unidos con los derechos humanos.

Si bien los titulares a toda plana no inundaron nuestros periódicos y pantallas de televisión, creo que la concluida reunión de la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas en Ginebra, resultó en un progreso considerable hacia el objetivo de hacer que el mundo sea un lugar más hospitalario Eso, me parece, es una buena para los derechos humanos. noticia.

Durante toda la conferencia, Estados Unidos mantuvo una presencia fuerte: exhortando a actuar en contra de los más notorios violadores de los derechos humanos, proporcionando ayuda a los que tienen un mal historial, pero que desean mejorar, impulsando a adoptar una norma más alta para todas las naciones del mundo.

Consideremos los logros alcanzados. Durante el año pasado se censuró a un número sin precedente de 22 países por